
令和 6 年度 
議事録 第６回 CS（学校運営協議会） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時：令和 7 年 3 月 14 日（水） 14:40～16:00 

参加者：津波古 充仁、西銘 宜正、上原 良三、仲本 多美子、玉城 吉江、普天間 邦光、

上原 幸治、奥間 健太、校長、教頭、市教委（仲宗根 みゆき） 

 

【会順】 

１ 学校長挨拶 

２ 熟議 

(1) 南城市学校運営状況評価表について 

  校長：①委員長に評価をしてもらい、市教委に提出したこと。 

     ②次年度も CS は６回開催とするか、回数を減らすか。 

  委員：①次年度も６回開催とする。 

     ②評価内容に関して異議なし。 

(2) 令和７年度の学級編成及び教室配置について 

  教頭：①次年度は１年生が４クラスとなり、また、通級指導教室が２クラスできるため、

教室配置は大幅に変更する。また、「ふれあいルーム」を３分割し、通級指導

教室として使用する。 

      ②市こども課から次年度は「放課後こども教室」として２部屋使用したいとの打

診があったため、図工室を提供する。 

    委員：図工室の目の前は音楽室なので、６校時の音楽の授業に影響するのでは？ 

  教頭：６校時の利用は低学年のみと予想しているので、その時間帯は今まで通りの教室

で対応する様お願いしている。 

 (3) 職員の転出入について 

   校長：８名の転出及び２名の転入。産休・育休職員もいる。 

   教頭：保護者へは３月１７日にメールでお知らせする。 

 (4) 令和７年度学校運営協議会委員の推薦について 

   校長：新しい方１名から承諾を頂いている。今年度の委員の皆様には４月に個別で連絡

をさせていただく。 

３ その他 

 委員：算数（ステップ）教室について、児童・教師からも次年度も継続してほしいとの声が

上がっているので、継続したい。しかし、人手が足りないので、どなたか紹介してほ

しい。月・水・金の２～４校時のうちの１時間だけでも構わない。 

 


